



COLEGIO JOSE INGENIEROS

Jardín “El Dientito Flojo”

Incorporado a la enseñanza oficial

DIEGEP N° 1467 – 1070 - 6870

C.U.I.T. N° 30-68525972-5



Fray M. Esquiú 5230 (1678) – Caseros Norte Tel: 4750-6919

Caseros, 5 de mayo de 2020

Estimados padres y estudiantes:

Con motivo de tenerlos informados acerca de cómo va la marcha de la aplicación de los contenidos, es con mucho placer que les hacemos saber que en todos los niveles ya se dictaron los temas que corresponden a la unidad Pedagógica N°1. En estos días estamos transitando la Unidad Pedagógica N° 2 según lo que está planificado. Aunque parezca muchísimo tiempo al 30 de abril de 2020 sólo han pasado 7 semanas.

En el Nivel Secundario luego de la video conferencia con los Directivos, se enviaron videos explicativos para todos los años y todas las materias. Luego se dictaron videos conferencias a cargo de sus profesores en diferentes materias como Matemática, Físico Química, Biología, Sociología, Introducción a la Física, Psicología, NTICX, Introducción a la Química, Sistemas de Información Contable I y II, Gestión Organizacional, Elementos de Micro y Macroeconomía, Economía Política y Teoría de las Organizaciones. Continuaremos con más videos en la página y más videos conferencias según necesidades que nos hacen saber los estudiantes.

Desde hace unos días nos organizamos para que los Estudiantes envíen a sus preceptores y estos a los profesores sus producciones con fecha de vencimiento dado que la Inspección nos ha hecho saber que en junio los padres deben recibir un informe de cada estudiante y de cada materia. Será en forma de rúbrica. Se adjunta modelo.

En el Nivel Primario se trabajó igual con video conferencias que comenzaron con Directivos para todos y para algunos grados el miércoles y jueves pasado.

El cronograma a partir de esta semana (será todos los miércoles, jueves y viernes) ya se encuentra en la página grado por grado. Será un día en la semana con un horario fijo con sus maestros. Ya se informará esta semana cuándo y cómo deben enviar las producciones de los niños.

En el Nivel Jardín se trabajó igual con encuentros con la Dirección y las Maestras de Salas. Continuaremos de acuerdo al cronograma en la página de la Escuela los días lunes y martes sala por sala.

Para todos los niveles: Agradecemos a las familias por el esfuerzo de compartir el aprendizaje de sus hijos. Dejamos en claro que ustedes no deben enseñar. Cuando haya dificultades con el estudiante debe hacer la pregunta a su docente por medio de la página web. Si la duda es generalizada, el docente hará un nuevo video explicativo, si no, responderá por medio de la página. Felicitamos a los estudiantes que están enviando sus producciones.

Agradecemos a la comunidad educativa que mayoritariamente está abonando las cuotas permitiéndonos tener los sueldos al día. Ya hemos reintegrado lo abonado por comedor en marzo y se rebajó en un 50% el seguro y asistencia médica al haber obtenido un 50 % de ambas empresas.

Hacemos extensiva la felicitación a directivos y docentes que teniendo sus clases preparadas para dar en forma presencial han hecho el enorme esfuerzo de convertirlas para ser dictadas en forma virtual. También a administrativos, personal de mantenimiento y porteros.

Seguimos comunicados.

Saludos Cordiales

Representación Legal